

## Bhabinkamtibmas Polsek Bungoro Hadiri Penyerahan Bantuan dari PT Semen Tonasa untuk Kelompok Tani di Desa Bulu Cindea

HermanDjide - PANGKEP.BNN.CO.ID

Oct 15, 2024 - 17:47



*Bhabinkamtibmas Polsek Bungoro hadir penyerahan bantuan dari PT Semen Tonasa di Desa Bulu Cindea*

PANGKEP – Pada Selasa, 15 Oktober 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Bungoro, Aiptu Bakri, SH, menghadiri acara penyerahan bantuan dari PT Semen Tonasa

yang dilaksanakan di Aula Kantor Desa Bulu Cindea, Kecamatan Bungoro, Kabupaten Pangkep. Aiptu Bakri mendampingi warganya yang tergabung dalam kelompok tani dalam menerima bantuan berupa tiga unit pompa air dan lima gulung selang.

Bantuan tersebut secara resmi diserahkan oleh Manajer Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) PT Semen Tonasa, H. Abbas, dan diterima secara simbolis oleh ketua-ketua kelompok tani dari Desa Bulu Cindea. Salah satu ketua kelompok tani menyampaikan rasa terima kasih atas bantuan yang diberikan dan berharap agar pertanian di Desa Bulu Cindea semakin berkembang berkat dukungan tersebut.

“Kami sangat berterima kasih kepada PT Semen Tonasa atas bantuan ini. Semoga pertanian di desa kami bisa lebih produktif dan sejahtera,” ujar salah satu ketua kelompok tani.

Di tempat terpisah, Kapolsek Bungoro menyatakan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas di desa binaan dapat memberikan dampak positif, baik dalam menjaga kondusifitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) maupun dalam mendukung kegiatan sosial yang bermanfaat bagi warga.

“Kehadiran Bhabinkamtibmas sangat penting, selain menjaga situasi yang aman dan tertib, juga bisa memberikan pendampingan bagi warga dalam berbagai kegiatan positif seperti penyerahan bantuan ini,” ungkap Kapolsek Bungoro.

Acara tersebut juga dihadiri oleh Kepala Desa Bulu Cindea, M. Ali, SE; Ketua Badan Permusyawaratan Desa (BPD), H. Muksin; Ketua Forum Permata TJSL Desa Bulu Cindea, H. Wahyu; serta perwakilan penerima bantuan dari kelompok tani desa tersebut. Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, tertib, dan lancar.

Bantuan ini diharapkan dapat meningkatkan produktivitas pertanian di Desa Bulu Cindea dan memberikan dampak positif bagi perekonomian masyarakat setempat. (Hasmir23)